

BIG ISSUE

Galang Kerja Sama Positif, Kapolda Jambi Sumbangsih Sejumlah Kantor Media

solmi - JAMBI.BIGISSUE.ID

Oct 25, 2022 - 15:37



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Kapolda Jambi Irjen Rusdi Hartono bersama sejumlah pejabat utamanya, Selasa (25/10), melakukan kunjungan ke beberapa kantor media cetak dan elektronik di Kota Jambi.

Tampak ikut menemaninya antara lain Karo Ops Kombes Fery Handoko Soenarso, Dir Intelkam Kombes Bondan Witjaksono, Dir Reskrimsus Kombes Christian Tory, Dir Reskrimum Jambi Kombes Andri Ananta Yudhistira, dan Kapolresta Jambi Kombes Eko Wahyudi.

Beberapa kantor media yang didatanginya antara lain Tribun Jambi, Jambi Ekspres, Jambi TV, Jek TV, Kantor Biro Antara Jambi dan markas Jambi Independent.

"Kami dari Polri tentunya memahami bahwa media ini merupakan sesuatu yang sangat penting, media merupakan posisi yang strategis untuk membantu Polri dalam menyebarkan informasi kepada masyarakat, " ujar Rusdi Hartono

Kapolda menjelaskan, dalam tugasnya untuk mengawal dan menjaga kondusivitas kamtibmas di Jambi, Polda Jambi tidak bisa bekerja sendiri. Butuh dukungan dari masyarakat, termasuk dari jajaran pers.

"Saya tidak bisa bergerak sendiri. Potensi-potensi yang ada harus digunakan untuk meningkatkan semangat dan tekad dalam membantu keamanan dan ketertiban masyarakat. Saya melihat dan meyakini jika apa yang dilakukan oleh Polri bisa sampai ke masyarakat dapat dilihat, dibaca dan didengarkan dengan bantuan media," beber kapolda.

Rusdi Hartono menyatakan, pihak Polda Jambi akan membuka ruang selebar-lebarnya untuk media mendapatkan informasi yang dibutuhkan.

"Pada era sekarang, keterbukaan informasi sangat diperlukan. Kepada teman-teman media silakan berkoordinasi dengan Bidhumas Polda Jambi untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan," katanya.

Melalui komunikasi aktif yang dia lakukan, Rusdi Hartono berharap para pimpinan media di Jambi, untuk membuka kerja samanya, terutama dalam mendukung kinerja Polri di Jambi, melalui pemberitaan yang disajikan. Baik yang bersifat informatif, edukatif, maupun yang bermuatan kritikan yang produktif dan konstruktif.(UTI)